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会議次第 

（１） 開会 

 

（２） 夏休みの青少年健全育成と安全確保の手引きについて 



審  議  経  過 

 

（１）開会 

議決の方法等について事前に取決めを行い、書面により審議会委員等の意見を求

め、回答を得ることにより会議の開催に代えることとした。 

 

 

（２）夏休みの青少年健全育成と安全確保の手引きについて 

 当該手引きについて、事務局より事務局案の送付を行い、書面により審議を行った。 

【１について】 

（井狩委員）：現状：学校、子ども達（つまり、子どもを持つ保護者や子育て中の家 

族）は、コロナ対応でまだ疲れており、子ども達の成長にも問題が発生し 

ている。これを踏まえると、この文章を“とりあえず”掲載することは、 

慎重にすべきと感じる。 

提案：２行目の空きスペースに、「例えば、手をしっかり洗う習慣の継続 

その時々の感染状況を把握し、大人が忘れないようにする。」等を記載。 

（ 事 務 局 ） ：ご指摘のとおり修正を行う。 

 

【２について】 

（井狩委員）：提案：最終行の記載を、「関わったあとはしっかりほめましょう」から

「年齢相応にほめましょう」又は「さりげなくほめましょう」に変更する。 

（中村委員）：「関わったあとはしっかりほめましょう」を「感謝の言葉を伝えましょ

う。」ほめればいいというものではないと思います。全体的に、こどもの人

権を尊重するという大人側のトーンが感じられません。読んでいただける

書面になるよう工夫してください。 

（ 事 務 局 ） ：事務局で検討の上修正を行う。 

 

【４（タイトル）について】 

（井狩委員）提案：タイトルに「自然災害」を追記する。 

（ 事 務 局 ） ：ご指摘のとおり修正を行う。 

 

【４（３）について】 

（井狩委員）提案：「地域の活動等への参加とともに、」に修正のうえ、新しく４（５） 

を作成し、「顔見知りの子どもたちに外で会った時はさりげなく声 

をかけてあげましょう」を追加。 

（渡邊委員） ：「13歳未満の子どもについては、ヘルメットの着用を推奨しましょう」 



という標記になっているが、現在は義務化されたことから「ヘルメット 

をかぶるよう努めなくてはなりません」に変更するべきである。 

（篠田委員） ：「13歳未満の子どもについては、ヘルメットの着用を推奨しましょう」 

            →Ｒ5.4/1からすべての人がヘルメット着用に努める、に改正されたの

で「13歳未満」は削除してもよいのではないか。 

（喜早委員） ：自転車乗車時のヘルメットの着用は全ての年代に努力義務→13歳未 

満の標記は必要？ 

（相原委員） ：「13歳未満の子どもについては」ヘルメットの着用を推奨しましょう。」 

との標記になっていますが、ヘルメットの着用に年齢の基準はありませ 

んので、削除して頂いた方がいいと思います。 

（ 事 務 局 ） ：改正道路交通法第６３条の１１ 

      自転車の運転者は、乗車用ヘルメットをかぶるように努めなければな 

らない。児童又は幼児を保護する責任のある者は、児童又は幼児に自 

転車用ヘルメットをかぶらせるように努めなければならない。 

 

より、運転者のヘルメット着用努力義務及び保護者の努力義務につい 

ても記載する。 

（ 事 務 局 ） ：井狩委員の意見については、ご指摘のとおり修正を行う。 

【４（４）について】 

（井狩会長）：提案：「天気予報も家族で観て、話し合えるといいですね」を追記。 

（ 事 務 局 ） ：ご指摘のとおり修正を行う。 

 

【４（６）について】 

（井狩会長）：「熱中症警戒アラート」を追記 

（事務局） ：ご指摘のとおり修正を行う。  

  

【レイアウトについて】 

（八木委員） ：手引きの上部に相談窓口が複数記載されていますが、少し見づらく感 

じます。できるなら、枠で囲った方が見づらさが軽減されるのではない 

かと思いました。 

【その他検討事項・情報提供】 

（大木委員） ：ＳＮＳなどでドラッグを気軽に使用する青少年が増えている現状を懸 

念しています。合法大麻を販売する店が宣伝したりしてるので、どの 

ように歯止めをするのか大きな課題だと思います。  

（ 事 務 局 ） ：薬物に関する啓発活動は、第２回青少年問題協議会の議題で取り上 

げる「青少年健全育成啓発リーフレット」で行う予定である。 



（石川委員） :夏休みは特に、家庭内だけでなく地域の大人たちの目が大切だという 

ことで、団体会員に呼び掛けています。 

 

審議の結果、夏休みの青少年健全育成と安全確保の手引きについては、委員の皆様

の意見を事務局で集約し、必要な修正加筆を行ったうえで、周知・啓発の手続きを進

めたい。 
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